



**PERTEMUAN PRESIDEN KOMISI EROPA DAN PM ITALIA**

Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen bertemu dengan Perdana Menteri Italia Mario Draghi di markas besar Komisi Eropa di Brussels, Belgia, Senin (7/3).

## Pembicaraan Putaran Tiga Rusia dengan Ukraina Berakhir Gagal

Meskipun sudah dilakukan pembicaraan, negosiasi Rusia-Ukraina dianggap gagal memberikan hasil yang diharapkan.

**MOSKOW(IM)-** Rusia dan Ukraina kembali melakukan pembicaraan dan negosiasi untuk segera mengakhiri perang pada Senin (7/3) malam.

Tetapi hasil pembicaraan dua belah pihak tersebut ternyata masih gagal untuk melahirkan solusi bagi Rusia dan Ukraina.

Ada permasalahan yang belum disepakati antara kedua pihak terkait kedamaian dua negara ini. Salah satunya adalah soal konflik Krimea dan Donbass yang masih jadi sengketa antara keduanya.

"Putaran ketiga negosiasi Rusia-Ukraina di Belarusia telah berakhir," kata Kedutaan Besar Rusia di Minsk dikutip TASS pada Selasa (8/3).

Meskipun sudah dilakukan pembicaraan, negosiasi Rusia-Ukraina dianggap gagal memberikan hasil yang diharapkan.

Kepala perunding Rusia, Pembantu Presiden Vladimir Medinsky menyatakan harapan yang disematkan oleh pihak Moskow pada pembicaraan gagal berubah menjadi kenyataan. Sementara itu, Penasihat

Kantor Kepresidenan Ukraina, Mikhail Podolyak menyatakan tidak ada hasil yang bisa memperbaiki suasana secara signifikan.

Meskipun sudah dilakukan pembicaraan, negosiasi Rusia-Ukraina dianggap gagal memberikan hasil yang diharapkan.

Kepala perunding Rusia, Pembantu Presiden Vladimir Medinsky menyatakan harapan yang disematkan oleh pihak Moskow pada pembicaraan gagal berubah menjadi kenyataan. Sementara itu, Penasihat

Kantor Kepresidenan Ukraina, Mikhail Podolyak menyatakan tidak ada hasil yang bisa memperbaiki suasana secara signifikan.

Perlu diketahui bahwa Rusia berharap adanya koridor kemanusiaan untuk evakuasi warga sipil dari daerah permusuhan.

Tetapi, kemudian masalah

dengan pembukaan koridor kemanusiaan disalahkan pihak Rusia kepada militer Ukraina lokal yang tak mau mematuhi perintah dari atasan mereka dan pihak berwenang.

Podolyak mengatakan dalam sebuah video yang diunggah ke Twitter, kedua belah pihak telah menyetujui beberapa perubahan pada logistik, yang, katanya, akan membuat bantuan kepada warga sipil lebih efektif, tetapi tidak mengungkapkan rincian.

Itu hanya salah satu masalah yang membuat pembicaraan ketiga Rusia dan Ukraina mengalami kegagalan. Selain itu, proposal Rusia, seperti yang dikatakan ketua komite Duma Negara Leonid Slutsky, termasuk "aspek politik, denazifikasi, bahasa Rusia

dan, tentu saja, segala sesuatu yang berkaitan dengan status netral dan demilitarisasi."

Dia menekankan, sikap Moskow tentang masalah ini "bukanlah dasar untuk konsultasi lebih lanjut, tetapi fondasi yang tak tergoyahkan."

Sebelumnya, ketua fraksi parlemen dari fraksi yang berkuasa di Ukraina, David Akhramiya, salah satu peserta dalam negosiasi, mengatakan Moskow dan Kiev mampu mencapai kompromi praktis pada semua masalah.

Tetapi status Krimea dan republik Donbass tetap tak mendapat persetujuan. Akhramiya berpendapat bahwa pengakuan mereka soal Krimea dan Donbass jadi wilayah independen akan "tidak dapat diterima oleh masyarakat Ukraina." **● gul**

## Ratusan Warga Sipil Afghanistan Tewas Sejak Taliban Ambil Alih Kekuasaan

**KABUL(IM)** - Laporan PBB menyebutkan hampir 400 warga sipil tewas dalam serangan di Afghanistan sejak pengambilalihan Taliban. Lebih dari 80 persen meninggal oleh kelompok yang berafiliasi dengan ISIS.

Laporan ini merupakan laporan hak asasi manusia PBB besar pertama sejak Taliban merebut kekuasaan pada Agustus tahun lalu. Laporan mencakup catatan kematian periode Agustus 2021 hingga akhir Februari.

397 warga sipil tewas sebagian besar dalam serang-

kaian serangan oleh kelompok Negara Islam Khorasan (ISIS-K)," tulis laporan tersebut.

Lebih dari 50 orang yang diduga memiliki hubungan dengan kelompok militan ekstrim telah tewas dalam periode yang sama. Penyebab kematian beberapa dari mereka dengan cara disiksa dan dipenggal kepalanya kemudian dibuang di pinggir jalan.

"Situasi hak asasi manusia bagi banyak warga Afghanistan sangat memprihatinkan," kata Komisaris Tinggi Hak Asasi Manusia Michelle Bachelet dalam pidato yang berbicara tentang laporan tersebut ke-

pada badan hak asasi manusia di Jenewa.

ISIS-K pertama kali muncul di Afghanistan timur pada akhir 2014. Kelompok militan itu diperkirakan menyebar setelah pengambilalihan Taliban dan disalahkan atas beberapa serangan bunuh diri dalam beberapa bulan terakhir, termasuk satu di bandara Kabul Agustus lalu.

Dalam pidato yang sama, Bachelet mengatakan bahwa penguasa Taliban telah membatasi hak dan kebebasan perempuan. Dia menyerukan agar perempuan diizinkan un-

tuk berpartisipasi penuh dalam kehidupan publik.

Bachelet juga merujuk pada sejumlah kasus penghilangan paksa yang mengganggu para aktivis dan pengunjuk rasa. Ia juga menyatakan keprihatinannya tentang pembatasan kebebasan berekspresi. "Saya tetap prihatin dengan erosi progresif ruang sipil," katanya.

Di bawah pemerintahan mereka sebelumnya dari 1996 hingga 2001, garis keras Islamis Taliban melarang perempuan dan anak perempuan mengenakan penutup kepala. Namun untuk meyakinkan dunia,

Taliban mengatakan bahwa mereka telah berubah.

Dewan Hak yang berbasis di Jenewa akan menunjuk seorang pelapor khusus di Afghanistan untuk menyelidiki dugaan pelanggaran oleh Taliban dan lainnya pada akhir sesi selama sebulan saat ini. Duta Besar AS Sheba Crocker mengatakan kepada Dewan pada Senin bahwa ini akan menjadi mekanisme penting untuk mendokumentasikan pelanggaran dan mendesak Taliban untuk bekerja sama dengan timnya. **● ans**

## Arab Saudi Berambisi Dirikan Pabrik Amunisi Terbesar di Dunia

**RIYADH(IM)** - Industri Militer Arab Saudi (SAMI) bekerja sama dengan Otoritas Umum untuk Industri Militer (GAMI) untuk memproduksi drone buatan Arab Saudi.

Hal ini disampaikan Chief Executive Officer (CEO) Walid Abukhaled kepada Al-Ekhabariya TV di sela-sela World Defense Show (WDS).

"Perusahaan sedang bekerja untuk mendirikan pabrik amunisi terbesar di dunia dan melokalisasi industri pertahanan," kata pejabat itu dilansir dari Saudi Gazette pada Selasa (8/3).

Pada Oktober 2021, GAMI menandatangani perjanjian dengan Saudi Arabian Military Industries (SAMI) untuk pengembangan drone, yang diberi nama "Sky Guardian". Drone tersebut nantinya akan digunakan oleh angkatan bersenjata Arab Saudi.

Perjanjian itu bertujuan untuk membangun basis teknologi inovatif yang terkemuka secara regional dan global dengan mengembangkan, membuat, dan melokalisasi sistem drone.

Ini datang dengan tujuan untuk menghadirkan produk nasional yang sejalan dengan persyaratan entitas penerima, yang akan membantu mencapai tujuan utama untuk melokalkan lebih dari 50 persen pembelian peralatan dan layan-

an militer Kerajaan pada 2023. SAMI telah menetapkan-nya pandangan untuk mempercepat transformasinya menjadi salah satu dari 25 perusahaan pertahanan dan keamanan teratas di dunia pada 2030.

Tahun lalu merupakan salah satu pertumbuhan signifikan bagi SAMI, membantu perusahaan mencapai tonggak penting dalam hal pertumbuhan dan ekspansi.

Keberhasilan penyelesaian proyek Al-Sarawat yang melibatkan lima korvet Avante 2200 baru untuk Angkatan Laut Kerajaan Arab Saudi adalah salah satu pencapaian luar biasa pada 2021.

Pendapatan tahunan mencatat peningkatan 2,407 persen kekalahan mencapai SR2,6 miliar, dan kontrak dan jaminan melebihi SR10 miliar dengan komitmen lokalisasi 57,7 persen disetujui oleh GAMI.

Dalam perkembangan besar lainnya yang menandakan pertumbuhan SAMI yang belum pernah terjadi sebelumnya tahun lalu, SAMI memperoleh utang SR7 miliar dan memperoleh pendapatan SR130 juta dari manajemen likuiditas, pinjaman intragroup, dan pembiayaan perdagangan proyek, dan menumbuhkan basis karyawannya sebesar 633 persen menjadi 2.500 dari 341 pada 2020. **● gul**

## Wali Kota di Ukraina Tewas Ditembak saat Bagikan Roti dan Obat

**KIEV(IM)**- Pasukan Rusia dilaporkan membunuh Wali Kota Gostomel, sebuah kota di dekat ibu kota Ukraina, Kiev. Kejadian tragis ini diungkapkan oleh otoritas kota Gostomel.

"Wali Kota Gostomel, Yuri Illich Prylypko, meninggal saat membagikan roti kepada yang lapar dan obat-obatan kepada yang sakit," kata kota itu di halaman Facebook-nya, seperti dikutip dari AFP, Selasa (8/3).

Prylypko ditembak mati bersama dua orang lainnya, lanjut laporan itu, tanpa menyebutkan waktu kejadian. "Tidak ada yang memaksanya untuk pergi di bawah peluru penjahat," katanya.

"Dia mati untuk rakyatnya,

untuk Gostomel. Dia mati sebagai pahlawan," lanjut pernyataan tersebut.

Gostomel, yang terletak di barat laut Kiev, adalah rumah bagi bandara militer strategis Antonov, yang merupakan lokasi pertempuran sengit antara pasukan Ukraina dan Rusia pada hari-hari pertama perang. Di tempat lain pada hari ke-12 perang, penembakan Rusia yang terus menerus menghalangi evakuasi warga sipil dari kota-kota yang terkepung, setelah upaya gagal untuk mencapai gencatan senjata, menurut para pejabat.

Kementerian Luar Negeri Ukraina menyatakan, penembakan yang terus berlanjut di Kiev,

Mariupol, Sumy, Kharkiv, Volnovakha dan Mykolayiv mencegah warga sipil bergabung dengan 1,7 juta orang yang telah terpaksa meninggalkan rumah mereka. Para pejabat telah meminta para pemimpin asing untuk memaksa Rusia mematuhi gencatan senjata dan mencegah "bencana kemanusiaan skala besar".

Ini adalah salah satu masalah yang menyebabkan koridor kemanusiaan rusak. Mereka tampaknya setuju dengan mereka, tetapi mereka sendiri ingin memberikan bantuan kemanusiaan untuk sebuah gambar di TV, dan ingin agar koridor mengarah ke arah mereka," lanjut juru bicara tersebut. **● tom**



**PENDUDUK IRPIN - UKRAINA MENGUNGI**

Penduduk setempat menyeberangi jembatan yang hancur saat mereka mengungsi dari kota Irpin, setelah sehari-hari pengeboman besar-besaran di satu-satunya rute pelarian yang digunakan oleh penduduk setempat, sementara pasukan Rusia maju menuju ibu kota, di Irpin, dekat Kyiv, Ukraina, Senin (7/3).

## Jepang Bekukan 32 Aset Pejabat Rusia dan Belarusia

**TOKYO (IM)**- Kementerian Keuangan Jepang mengumumkan jumlah aset oligarki dan pejabat Rusia serta Belarusia yang dibekukan bertambah 32.

Pada Selasa (8/3) kementerian mengatakan telah melarang ekspor peralatan kilang minyak ke Rusia dan berbagai perangkat lain ke Belarusia yang dapat digunakan untuk militer.

Pada Kamis (3/3) pekan lalu Menteri Keuangan Shunichi Suzuki mengatakan mulai 2 April mendatang Jepang akan membekukan aset-aset empat bank Rusia. Sebelumnya Jepang sudah memberlakukan sanksi pada tiga entitas Rusia lainnya. Berdasarkan dokumen

Kementerian Keuangan, kabinet Perdana Menteri Fumio Kishida menyetujui pembekuan aset VTB Bank, Sovcombank, Novikombank dan Otkritie. Bank-bank itu memiliki hubungan dekat dengan pemerintah Rusia.

Jepang mengincar aset puluhan orang untuk dibekukan, termasuk Presiden Belarusia Alexander Lukashenko yang membukakan jalur bagi Rusia untuk melancarkan invasi ke Ukraina. Tokyo juga memutuskan melarang ekspor ke Belarusia.

"Jepang akan dengan tegas mengimplementasikan (sanksi-sanksi) bersama dengan anggota G7 lainnya," kata Suzuki. **● gul**

## Puluhan Ribu Penduduk di Australia Mengungsi akibat Banjir

**SYDNEY (IM)**- Puluhan ribu penduduk Sydney diperintahkan untuk mengungsi ketika badai hebat yang memicu banjir bandang melanda petak kota terbesar Australia, Selasa (8/3). Banjir juga telah menewaskan 18 orang di sebagian besar wilayah pantai timur Australia.

Biro Cuaca Nasional memperingatkan 48 jam ke depan yang sulit untuk kota Sydney. Menurut layanan darurat, 60 ribu orang tunduk pada perintah evakuasi dan peringatan di seluruh daerah yang terkena dampak.

"Ini sangat mirip dengan kebakaran hutan 'Musim Panas Hitam'," kata juru bicara layanan darurat Phil Campbell seperti dikutip laman Channel News Asia, Selasa (8/3).

Menurut Campbell dalam sepekan terakhir, skala kerusakan properti dan satwa liar serupa dengan kebakaran hutan yang menghancurkan yang melanda timur Australia selama berbulan-bulan pada akhir 2019 dan awal 2020. "Kami juga memiliki efek serupa pada masyarakat dalam hal dislokasi dengan hutan yang mematikan, peristiwa pemukiman di Great Barrier Reef dan banjir menjadi lebih umum dan intens seiring perubahan pola cuaca global di negara tersebut. **● ans**

banjir yang lama dan lambat sedang berlangsung. Daerah NSW dilanda banjir pekan lalu yang menghancurkan rumah, menghancurkan mobil dan membuat ratusan penduduk terdampar di atap mereka.

Terdapat 800 orang di akomodasi darurat di wilayah Sungai Utara negara bagian saja, komisaris layanan darurat negara bagian Charlene York. Di Mullumbimby, Wark. Sementara bernama Casey Whelan setempat mengatakan, kota terputus dari layanan telepon, Internet dan bantuan dari luar selama sehari-hari. Menurutnyanya banyak orang di jalan saya tidak bisa mendapatkan asuransi banjir.

"Mereka tidak akan memiliki cara untuk membangun kembali," katanya.

Korban meninggal akibat banjir dalam sepekan terakhir naik menjadi 18 hingga Selasa. Angka kematian bertambah ketika polisi terus mencari seorang ibu dan putranya yang mobilnya ditinggalkan di kanal air badai di banjir Sydney.

Australia berada di masa-masa tajam dari perubahan iklim. Kekeringan, kebakaran hutan yang mematikan, peristiwa pemukiman di Great Barrier Reef dan banjir menjadi lebih umum dan intens seiring perubahan pola cuaca global di negara tersebut. **● ans**



**ACADEMY OF COUNTRY MUSIC AWARDS KE-57**

Anggota Old Dominion menghadiri Academy of Country Music Awards ke-57 di Las Vegas, Nevada, Amerika Serikat, Senin (7/3).

## Rusia Jadi Negara Paling Banyak Terkena Sanksi di Dunia

**RUSIA(IM)**-Rusia menjadi negara yang paling banyak terkena sanksi di dunia karena perang di Ukraina. Demikian menurut data dari lembaga pemantau sanksi global Castellum.ai.

Moskow kini mendapat 2.778 sanksi baru dalam waktu kurang dari dua pekan sejak Presiden Vladimir Putin mengumumkan tentaranya untuk menggelandi operasi militer khusus di Ukraina. Dengan demikian total sanksi yang dijatuhkan ke Rusia mencapai 5.532.

Sebagai perbandingan, Iran mendapat 3.616 sanksi, diikuti Suriah dan Korea Utara dengan 2.608 dan 2.077 sanksi. Dilansir dari laman Anadolu, Selasa (8/3), negara yang paling banyak menjatuhkan sanksi ke Rusia adalah Swiss dengan 568 sanksi.

Diikuti Uni Eropa dengan 518 sanksi, Prancis 512, Kanada 454, dan Australia 413 sanksi. AS sejauh ini sudah menjatuhkan 243 sanksi ke Rusia.

Sanks yang dijatuhkan ke Rusia mencakup 2.427 individu, 343 organisasi, enam kapal, dan dua pesawat.

Sabtu lalu Putin mengatakan sanksi dari negara Barat ke Rusia sama dengan mengajak perang.

Serangan Rusia ke Ukraina yang dimulai pada 24 Februari menuai kecamaran dunia internasional sehingga Rusia dijatuhi berbagai sanksi finansial dan perusahaan-perusahaan banyak yang menghentikan hubungan dengan Rusia. Negara Barat juga menerapkan larangan ekspor sejumlah teknologi ke Rusia.

Data Perserikatan Bangsa-Bangsa menyebut sedikitnya 405 warga sipil tewas dan 801 lainnya luka sejak perang dimulai. Namun angka itu diperkirakan jauh lebih tinggi dari yang sebenarnya.

Lembaga PBB untuk urusan pengungsi UNHCR mengatakan lebih dari 1,7 juta warga Ukraina mengungsi ke sejumlah negara tetangga. **● gul**